RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media y Profesional por la que se resuelve el concurso de traslados a cátedras de «Geografia e Historia» de Institutos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media y se nombran los Catedráticos propuestos por la Comisión Dictaminadora del referido concurso.

De conformidad con la propuesta formulada por la Comisión especial nombrada por Orden ministerial de 3 de abril último («Boletín Oficial del Estado» de 8 de mayo) para la resolución del concurso de traslados a cátedras de «Geografía e Historia» de Institutos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media convocado por Orden ministerial de 19 de diciembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de febrero

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Nombrar en virtuo de concurso de traslados, Catedráticos numerarios de «Geografía e Historia» de los Institutos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media que se indican, a los siguientes concursantes.

Doña María del Socorro Agra Perez, para el Instituto Nacional masculino de Enseñanza Media de Las Palmas de Gran Canaria, procedente de la Sección Delegada masculina de la misma capital.

Doña Isabel Alvarez de Cienfuegos Campos, para el Insti-tuto de Vélez-Málaga, procedente de la Sección Delegada de Berja (Almería).

Don José Antonio Alvarez Osés, para la Sección Delegada femenina de Madrid «Entrevías», procedente del Instituto de

Doña María Luisa Bailó Aznar, para el Instituto de Jaca, procedente de la Sección Delegada de Bollullos Par del Conda-

do (Huelva).

Doña Clara Barreiro Barreiro, para el Instituto masculino de Cogollos-Vega, procedente de la Sección Delegada de Candás (Oviedo)

Don Fernando Benitez Cano, para el Instituto masculino de Badajoz, procedente de la Sección Delegada de Puente Genil (Córdoba)

Don Jesús Crespo Redondo, para el Instituto femenino de Burgos, procedente del de Aranda de Duero.

Don Antonio Dominguez Ortiz, para el Instituto «Beatriz Galindo». de Madrid, procedente del «Tirso de Molina». de la misma capitai.

Doña Obdulia Echevarría Rodríguez, para el Instituto de Alcalá de Henares, procedente de la Sección Delegada femenina de Segovia.

Don Aureliano Fernández y González, para el Instituto ter-cero masculino «Francisco de Herrera», de Sevilla, procedente del Instituto femenino «Murillo», de la misma capital.

Don Augusto Fernández Quiñones, para el Instituto femeni-

no de Valladolid, procedente del masculino de Orense. Doña María Luisa Galiana Ocete, para la Sección Delegada de Tabernes de Valldigna (Valencia), procedente del Instituto de Melilla.

Don Baldomero Gallego Morell, para el Instituto «Infanta Isabel de Aragón», de Barcelona, procedente de la Sección De-

Isabel de Aragon», de Barcelona, procedente de la Sección Delegada femenina de Zaragoza.

Don Luis González Antón, para el Instituto masculino de León, procedente del de Ubeda.

Don Ramón Gubern Doménech, para el Instituto «Juan de Austria», de Barcelona, procedente del de Seo de Urgel.

Don Rafael Hernández Ruiz de Villa, para la Sección Delegada masculina de Madrid «Barrio El Pilar», procedente del Instituto de Segovia.

Don Antonio Herrera García, para el Instituto de Alcaló de

Don Antonio Herrera García, para el Instituto de Alcalá de Guadaira, procedente del femenino de Cuenca.

Doña Isabel Ibáñez Daltabuit, para el Instituto de Badalona, procedente el Colegio libre adoptado de Santa Coloma de Gramanet.

Don Pablo de la Iglesia Pascual, para la Sección Delegada femenina de Madrid «San Blas», polígono III, procedente de! Instituto de Mieres.

Don Alfonso López-Montenegro Helguero, para el Instituto Toledo, procedente de la Sección Delegada de Tomelloso (Ciudad Real).

Doña María Montserrat Lloréns Serrano, para el Instituto de Santa Coloma de Gramanet, procedente del de Reus.

Don José Antonio Maroño Barreiro, para la Sección Delegada masculina de Madrid «Orcasitas», procedente del Instituto femenino de El Ferrol del Caudillo.

Don Jesús Martín Moreno, para el Instituto femenino de Málaga, procedente de la Sección Delegada de Alcantarilla

(Murcia)

Don Santiago Melón Fernández, para el Instituto femenino de Avilés, procedente del femenino de Vigo. Doña María Victoria Merino Octavio, para el Instituto de

Teruel, procedente del de Irún.

Doña Guadalupe Miquel Miquel, para el Instituto femenino de Murcia, procedente de la Sección Delegada femenina de

Don Gregorio Núñez Noguerol, para el Instituto femenino de Granada, procedente del masculino de Almería.

Don José Pena Pena, para el Instituto mixto «Sorolla», de Valencia, procedente de la Sección Delegada masculina «Isabel de Villena», de la misma capital.

Don Antonio Porta de la Encina, para el Instituto de La Estrada, procedente de la Sección Delegada de Lucena (Cór-

Don Miguel Angel Rubio Gandia, para el Instituto femenino de Córdoba, procedente del de Cabra.

Don Alberto Roca Nogués, para el Instituto de Igualada, procedente de la Sección Delegada de Tortosa (Tarragona).

Don Juan Roig Obiol, para el Instituto «Boscán». de Barcelona, procedente del de Mataró

Don José Maria Sánchez Diana, para el Instituto primero masculino «Padre Suárez». de Granada, procedente del masculino de Burgos. lino de Burgos.

Don Julio Salom Costa, para la Sección Delegada femenina «Isabel de Villena», de Valencia, procedente del Instituto femenino de Zaragoza.

Don Juan Antonio Sánchez García-Sauco, para el Instituto femenino de Cartagena, procedente de la Sección Delegada de Torrepacheco (Murcia).

Doña María de los Angeles San Juan Fernández de Castro, para el Instituto de Alcira, procedente del de Requena.

Doña Carmen Santos Vich, para el Instituto de Tarragona, procedente del femenino de Castellón de la Plana, y

Don Juan Uria Maqua, para el Instituto de Sama de Langreo, procedente del de El Entrego.

- 2.º De conformidad con lo que preceptúa el artículo segundo del Decreto de 22 de junio de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de julio), los interesados tomarán posesión de los nuevos destinos que por la presente Resolución se les confiere, desde 1 de julio al 30 de septiembre del presente año, ambos inclusive.
- 3.º Declarar desiertas, por falta de concursantes, las vacantes anunciadas en los Institutos Nacionales de Enseñanza Media de Arrecife de Lanzarote, Baeza, Ceuta, Huelva, Llanes, Manresa, Plasencia, Ponferrada, Puertollano, Torrelavega, Vich, Yecla y Zamora (masculino) y las Secciones Delegadas de Palma del Rio (Córdoba), Puerto de Santa María (Cádiz), Venta de Baños (Palencia) y Vivero (Lugo), cuya futura provisión se anunciará al turno que corresponda.

Lo digo a V S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 19 de junio de 1968.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Enseñanza Media, Manuel Utande.

Sr. Jefe de la Seccion de Oposiciones y Concursos de Enseñan-za Media de este Departamento.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media y Profesional por la que se resuelve el concurso de traslados a cátedras de «Dibujo» de Institutos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media y se nombran los Catedráticos propuestos por la Comisión dictaminadora del referido comentos terido concurso.

De conformidad con la propuesta formulada por la Comisión Especial nombrada por Orden ministerial de 3 de abril último («Boletín Oficial del Estado» de 8 de mayo), para la resolución del concurso de traslados a cátedras de «Dibujo» de Instituos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media, convocado por Orden ministerial de 19 de diciembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de febrero siguiente),

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Nombrar, en virtud de concurso de traslado, Catedráticos de «Dibujo» de los Institutos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media que se indican a los siguientes concursantes:

Don Antonio Alegre Cremades, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Boscán», de Barcelona, procedente del feme-nino de Vitoria. Don Francisco Ariza Arca, para la Sección Delegada mas-culina de Madrid «San Blas», polígono III, procedente del

Instituto de Lorca.

Don Vicente Ballester Marin, para el Instituto de Hospitalet de Llobregat, procedente del de Mahón.

Doña María Blasco Bujados, para la Sección Delegada masculina de Madrid «San Blass, calle Arcos de Jalón. procedente
del Instituto de Talavera de la Reina.

Doña Maria Isabel Cabanellas Aguilera, para la Sección
Delegada masculina de Madrid «Entrevías», procedente del

Instituto de Mieres.

Doña Julia Cabañas Martín, para el Instituto de Aranjuez, procedente del de Ubeda.